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Eu Restaurarei 
 

Joel 2: 23-27: “E eu vos restaurarei os anos que o gafanhoto comeu, a locomotiva, a lagarta e a 
palmerworm, meu grande exército que enviei entre vocês. ” 

Ouça o que o Profeta de Deus falou:  

Deus disse: “Eu O restaurarei”. Ele vai restaurar esta Árvore da Noiva como? Por quatro 
mensageiros da morte o mataram; então quatro mensageiros da vida irão restaurá-lo. Qual foi 
o primeiro? Martinho Lutero, justificação. Qual foi o segundo? João Wesley – por santificação. 
Qual foi o terceiro? Pentecostes com a restauração dos dons, o Espírito Santo, baptismo do 
Espírito Santo. O que foi o quarto? A palavra. Que? A palavra. [1] 

Oh, como eu gostaria de ter tempo de voltar a Ezequiel e retirar aqueles ossos secos e mostrar 
a vocês! ( Ezek. 37: 1-10). Ele disse: "Esses ossos podem viver de novo?" Ele disse: "Profetize!" 
Como pode vir a profecia? Somente por meio do profeta. É a Palavra do Senhor. “Ouvi, ossos 
secos, a Palavra do Senhor”. E pele de tendão caiu sobre eles, e eles levantaram um poderoso 
exército, e eles começaram marchar em direção a Sião. Glória a Deus! Esse é ele; esse é Ele - a 
vitória. [2] 

Mas a Vida somente veio, não quando a pele do tendão estava sobre eles, mas quando o vento 
soprou sobre eles. Foi quando voltou, aquela quarta Mensagem de Vida foi trazida de volta. 
“Eu restaurarei, diz o Senhor”. Aleluia. Glória! Louvado seja Deus!  

A quarta Luz está por vir, que trará os mesmos sinais. Assistir. A justificação trouxe de volta a 
polpa. A santificação trouxe de volta a casca: doutrina da santidade. O que trouxe de volta a 
folha? Pentecostais. O que é isso? Pentecostais, folhas, batem palmas, alegria, regozijo: 
Pentecostal. Que? O quarto era a própria Palavra. A Palavra feita carne, frutos da prova da 
ressurreição, sinal de que Cristo finalmente, após a justificação ser plantada, a santificação 
sendo plantada, o baptismo do Espírito Santo. Organizações morreram, e Cristo centrou-se 
novamente como aquele topo da pirâmide.  

Primeira linha, justificação, santificação, batismo do Espírito Santo, então vindo da capa. O 
que é isso? Aquele grupo do Espírito Santo sendo afiado, para que pudesse se encaixar no 
mesmo tipo de ministério que Ele tinha quando Ele partiu; que quando Ele voltar, tudo será 
arrebatado, onde eles são justificados, santificados e o baptismo do Espírito Santo. Aquela 
pirâmide Levantara novamente. A casa de Deus viverá novamente. A Árvore da Vida está 
crescendo novamente. [1] 

Observe aqui. A vida que estava na casca, no caule, e no talo, na casca, tudo se acumula na 
semente. E a vida que estava no talo, foi - um foi fazer o outro. A justificação abriu caminho 
para a santificação. A santificação abriu caminho para o baptismo do Espírito Santo. O 
baptismo do Espírito Santo abriu um caminho para o próprio Espírito Santo vir bem na 
perfeição, de volta à Palavra novamente para se manifestar. [3] 



Deus disse como faria hoje, como restauraria todas as coisas, o que faria novamente. Ele 
prometeu restaurar. Isso é exactamente correto. Em Joel 2: 25-28 Ele prometeu que 
restauraria: "Eu restaurarei, diz o Senhor, todos os anos que a lagarta comeu. "Veja, essa é o 
mesmo lagarta ( Joel 1: 4). Está em um estágio diferente da vida. E quando o catolicismo 
começou a comer, então luteranos, metodistas e pentecostais, e tudo mais, Ele disse, 
“restaurará tudo de volta a uma igreja exactamente como aquele foi no primeiro Lugar, 
colocar." [4] 

Vou mandar de volta outra igreja nos últimos dias. Vou restaurar o poder original novamente. 
Ao entardecer, haverá luz. "( Zacarias. 14: 6-7). Deus o prometeu. Deus fará isso. Ele disse que 
faria isso.“Eu irei restaurar todos os anos que as denominações comem. ”[5] 

Malaquias 4: 5-6 disse Ele restaurará os corações das pessoas e a fé das pessoas de volta aos 
pais originais novamente. Veja? Nós vemos isso bem diante de nós, Igreja. Onde estamos? [3] 

A mensagem do tempo do fim é para deixar a Noiva pronta e preparada para o 
arrebatamento. O que é que isso pode fazer? De acordo com Malaquias 4, é trazêlos de volta à 
fé que uma vez foi entregue aos santos ( Judas 3): traga-os de volta à fé dos pais, a parte 
pentecostal, no tempo da restauração. "eu vou restaure, diz o Senhor. "Isso é evangelismo do 
tempo do fim. [6] 

Romanismo, e assim por diante, coma aquela linda árvore noiva de Cristo até que se torne um 
ataco. Mas Deus trouxe de volta daquele toco, através da era Luterana, através da era de 
Wesley, através da era Pentecostal. E agora está na Luz do entardecer. “Eu restaurarei, diz o 
Senhor, todos os anos que a lagarta, o pulgao... Eu irei restaurar de novo isso igreja em sua 
beleza, aquela igreja em seu poder." [7] 

Já as manifestações visíveis do que tenho falado são vistas ao nosso redor. O movimento 
ecumênico do joio é real. Mas também é um facto que o profeta para a última era deve estar 
trazendo uma mensagem de Deus que precederá a segunda vinda do Senhor, pois por sua 
mensagem o coração dos filhos será voltado para os pais pentecostais, e com a restauração 
da Palavra virá a restauração do poder.  

Agora diz que Deus vai "restaurar". A Era Luterana não restaurou a igreja; começou uma 
reforma. A Era Wesleyana não restaurou. A Era Pentecostal não restaurou. Mas Deus tem que 
restaurar porque Ele não pode negar Sua Palavra. Esta não é a ressurreição da Igreja; é a 
"Restauração". Deus levará a Igreja de volta ao Pentecostes do princípio. Agora observe em 
Joel 2:25 mostra por que precisamos de restauração. O gafanhoto, a locusta, a lagarta e a 
aruga comeram tudo, excepto a raiz e um pedacinho do caule. Agora, somos informados de 
que todos esses insetos são todos iguais em diferentes estágios. Isso está certo. Eles são o 
espírito anticristo manifestado em organização, denominação e falsa doutrina através dos 
eras. E aquela pobre raiz e talo serão restaurados. Deus não vai plantar uma nova Igreja, mas 
vai trazer Seu plantio original de volta à semente original. Ele está fazendo isso conforme 
declarado em Joel 2:23, pelo ensino, ou chuva "anterior". Em seguida virá a chuva da colheita 
ou a fé do arrebatamento.  



Agora, eu quero trazer este pensamento. O tempo todo temos falado sobre a semente do trigo 
ser enterrada e, em seguida, enviar dois brotos, depois a borla e a espiga verdadeira. Isso pode 
fazer com que alguns se perguntem se disséssemos que os luteranos não tinham o Espírito 
Santo só porque eles ensinaram basicamente justificação. Isso pode causar dúvidas sobre os 
metodistas, etc. Não, senhor, não estamos dizendo isso. Não estamos falando de indivíduos 
ou pessoas, mas da idade. Lutero tinha o Espírito de Deus, mas sua era não era a era da 
restauração completa por outro derramamento como no início. Foi o mesmo com Wesley, 
Booth, Knox, Whitefield, Brainard, Jonathan Edwards, Meuller, etc. Certamente eles estavam 
cheios do Espírito Santo. Sim, certamente foram. Mas a era em que cada um viveu não foi a 
era da restauração, nem foi qualquer era, excecto esta última era, a era do apagão total na 
apostasia. Esta é a era da apostasia, e esta é a era da restauração, é a era da ciclo 
completado. Com isso, está tudo acabado. [8] 

Agora, a palavra “restaurar” significa: “trazer de volta ao antigo dono; ou trazer de volta a 
um antigo estado de condição”. E se uma reivindicação é feita sobre algo, para fazer aquela 
restauração, você pode aplicá-la - para fazê-la voltar ao seu lugar certo. 

"Restaurar" significa "trazer de volta ou restaurar; uma reivindicação pode ser forçada. " 
Agora, para trazer qualquer coisa de volta ao seu legítimo dono, onde ela pertence ... 
Portanto, de alguma forma ela se afastou de seu legítimo dono, e pode vagar por qualquer 
lugar. Mas restaurar é trazê-lo de volta a quem realmente o possui, ou trazê-lo de volta ao 
seu estado natural, onde estava pela primeira vez - trazê-lo de volta à sua condição natural. 
E, para fazer isso, temos o direito de fazer cumprir (se houver uma lei), para fazer cumprir 
esta condição legítima de restauração - para restaurar.  

Como se alguém roubasse alguma propriedade e eles estivessem mantendo a propriedade 
cativa. Então você pode pegar a lei e ir até essa pessoa, e a lei obriga essa pessoa a restaurar 
essa propriedade de volta ao seu dono natural, em seu primeiro estado. Aplicação...  

Aplicar ... Então, temos o privilégio de impor a Satanás as reivindicações que Deus nos dá, 
pois Deus tem uma lei; e Sua Palavra é a lei. E Deus nesta Palavra fez certas reivindicações à 
igreja. Portanto, temos o direito de forçar essas reivindicações a Satanás e dizer: "Devolva".  

E ele tem que fazer isso, porque podemos levar o Agente de Deus ( João 14:26; 16: 1-14), o 
Espírito Santo, vá bem de joelhos, e diga: “É ASSIM DIZ O SENHOR”. Ele tem que desistir; isso 
é tudo, porque o Espírito Santo está ali para fazê-lo fazer isto.  

A lei da terra é para fazer cumprir - é pela terra, para a terra. Mas a Lei do Espírito de Deus ( 
Romanos 8: 1-2) é forçar Satanás a devolver daquilo que ele tirou de Deus de forma ilícita e 
enganosa. Almas dos homens ele tirou de Deus, almas das mulheres, crianças; doença do 
corpo, ele colocou sobre as pessoas onde Deus as fez à Sua imagem para serem semelhantes a 
Ele ( Gen. 1:26). E a igreja recebe os direitos legítimos e legais da Bíblia, para tomar o Espírito 
Santo e impor isso a eles.  

Agora, aí está a lei. Agora, Aquele que está aqui para fazer cumprir essa lei é o Espírito Santo. 
E as pessoas que não crêem no Espírito Santo, O rejeitariam? Veja? Você está rejeitando sua 
própria paz e misericórdia. Veja?  



O que é isso? Obrigatório. "Devolva." Veja? É isso; é disso que está falando. " Restaure. Traga-
o de volta ao seu proprietário correto. "  

E se Satanás lhe roubou o privilégio de ser filho ou filha de Deus, temos o direito pelo Espírito 
Santo de fazer cumprir a reivindicação de Deus: "Traga os de volta."  

Se ele o afligiu e o adoeceu, temos o direito diante de Deus de fazer cumprir as leis de Deus: 
"Pelas Suas pisaduras fomos sarados." Amem. Traga-o de volta; solte-o. Você está levando ele 
para a morte, e nós o reivindicamos. Traga-o de volta."  

Agora, essa é a aplicação. Restaure-o de volta à sua condição natural novamente. O homem 
está doente, o bebê está doente, a mulher está doente; eles estão fora de sua condição 
natural. Então temos o direito de fazer cumprir nossa reivindicação: não nossa reivindicação, 
é nossa reivindicação porque Deus nos deu: "Pelas Suas pisaduras fomos curados; Ele foi 
ferido por nossas transgressões; pelas Suas pisaduras fomos sarados ”(Isaías 53: 4-5; I Pedro 
2:24).  

Agora, temos o direito de fazer cumprir essa lei. E o Legislador, o próprio Espírito Santo está 
aqui, o Agente de Deus para ver se é feito dessa maneira. Amem. Agora, a única maneira 
pela qual Ele pode trabalhar é quando você O deixa trabalhar. Veja? Você tem que acreditar 
( Romanos 4: 13-16).  

Existe uma lei dada entre tudo. Oh, havia uma lei em Cristo; essa lei está no homem. Você 
pode enterrá-lo na cova mais profunda, ou no mar mais profundo, ou no inferno mais 
profundo; há uma lei do Espírito de Deus, que o levantará novamente. Veja? ( Sal.16: 10; João 
5: 28-29).  

Agora, temos uma lei, a lei da Vida em nós (Gálatas. 6: 2). A única coisa que você tem que 
fazer... Vocês são feitos e nascidos e colocados aqui no Corpo de Cristo como filhos e filhas 
de Deus ( I Cor. 12:13; Gálatas. 4: 6-7). Você não tem que "se entregar" ao diabo. Nós temos 
uma lei; essa é a lei do Espírito Santo. A única coisa que você tem que fazer é saber como 
deixar ir e deixar Deus. Você continua lutando por isso, e nunca vai funcionar ( Exod. 14:14). 
Quando você deixa ir e deixa Deus, isso é tudo...  

Não é o que lutamos, puxamos e nos apressamos, e, "Oh, se eu não entender isso; se eu não 
entender isso "; não é isso; é saber que a lei da vida está em você. E você apenas deixa ir e 
deixa Deus. Então Ele te leva à sua cura, te leva ao batismo do Espírito , ou qualquer coisa 
que Ele prometeu. Qualquer reivindicação que Ele fez é sua ( I Cor. 3:23), e deixando ir e 
deixando Deus ...  

É assim que você faz. Deixe Satanás simplesmente ir embora; todas as dúvidas e tudo fogem 
de sua mente, então Deus o levantará. Bom.  

Deus estabeleceu todas as Suas leis para servi-Lo, tanto naturais quanto espirituais, 
trabalhando de acordo com Sua Palavra, independentemente das condições. Eu amo isso.  

Deus põe em ação todas as Suas leis. Pense nisso; deixe-o penetrar agora. Veja? Deus colocou 
todas as Suas leis em ação; que deve funcionar de acordo com a Sua própria Palavra (Você 



está entendendo? Veja?)--Sua Palavra. Suas leis têm que funcionar de acordo com Sua 
Palavra. Ele comandou o sol; Ele comandou a lua; Ele comandou a terra; Ele comandou a 
natureza; e todos eles se enquadram na linha. E todas as leis funcionam em harmonia com a 
Palavra falada de Deus. E a lei da Vida que está em nós também nos levará à ressurreição. 
Tem que ser. É impossível não ser assim.  

Independentemente de quão pequenos sejamos, quão baixos sejamos, quão impuros 
sejamos, quão profanos sejamos, quão enfermos estamos, quão aflitos sejamos, a lei do 
Espírito de Deus por Sua Palavra o faz obedecê-lo, força a questão, e diz: "Devolva". Amem.  

Oh, se pudéssemos pensar nisso por um minuto. Força, independentemente das condições? 
Não importa qual seja a condição, a lei da Palavra de Deus força a condição a lidar com a Sua 
Palavra. Veja? Tem que ser.  

Veja? Não importa, independentemente das condições, você vai encontrar Deus em algum 
lugar. Você tem que vir a Ele; você tem que encontrá-lo.Veja? Porque o que?Ele falou uma 
palavra, e coloque uma lei com aquela Palavra. E a lei é Sua própria lei, Sua própria vida por 
trás dela. Essa é a razão pela qual Ele jurou por si mesmo; não há nenhum maior.  

Então a lei de Deus tem que operar por meio dessa Palavra. A lei da Palavra de Deus, a lei de 
Deus está com Sua Palavra.  

Agora, se o tribunal escrever uma palavra: "É certo, certo, uma pena fazer isso e aquilo". Tudo 
bem. Agora, essa é a palavra do tribunal, e a lei do tribunal faz cumprir a palavra do tribunal. E 
Deus fala algo, e isso é uma lei; e o Espírito Santo está aqui para fazer cumprir aquela lei 
(Amém.) para o crente. Você foi ordenado para fazer isso; e é preciso um crente. Você tem 
que ter o emblema de crente. [1]  

São João 11:40, "Disse- lhe Jesus: Não te disse eu que, se cresses, verias a glória de Deus?" 

Referência:   

[1] “Restauração da Árvore Noiva” (62-0422), pg. 75-76, 14-18, 20-22  

[2] “Cristo é o mistério de Deus revelado” (63-0728), pág. 86  

[3] “A Obra-prima” (64-0705), par. 136, 158  

[4] “Tentando Prestar um Serviço a Deus” (65-0718M), par. 152  

[5] “Jeová Jireh 1” (64-0402), par. E-61 - E-62  

[6] “O Evangelismo do Tempo do Fim” (62-0603), par. 222  

[7] “Não Tema” (62-0620), par. E-66  

[8] “A Era Da Igreja Laodicea”,As Eras  Das Igrejas  pg. 363, 379-380 

Pedra de Construção Espiritual No. 183 da Palavra Revelada desta hora, compilada por: Gerd 
Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Alemanha www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 
72 35 33 06  



Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmão. Branham em "Conduta- Ordem- Doutrina", 
página 724] 6 


